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•URBANISMO 

Romero recuerda 
que el suelo del 
hospital de La 
Atalaya es del 
Ayuntamiento 
M.L/CIUDAD REAL 

La primera edil de Ciudad Re
al, Rosa Romero, afirmó ayer 
estar «muy contenta» por el 
anuncio realizado la semana 
pasada por el presidente regio
nal, José María Barreda, para 
ceder los terrenos del antiguo 
psiquiátrico de La Atalaya al 
¿ayuntamiento. No obstante, 
recordó que dicho suelo per
tenece al Consistorio capitali
no y recordó que éste se lo ce
dió a la Junta de Comunidades 
para desarrollar dicha activi
dad, pero ahora deben revertir 
en la Administración local. 
•-' La regidora municipal se

ñaló que se trata del fin de un 
trámite administrativo que 
estaban esperando y explicó 
que están trabajando para al
bergar nuevos proyectos y 
completar las importantes 
actuaciones que han desarro
llado para potenciar este pul
món verde.de la ciudad. 

Por su parte, el primer te
niente de alcalde y concejal 
de Sostenibilidad, Juan Caba
llero, se remontó al momento 
de la firma de la escritura de 
cesión (en 1966) y recordó 
que en ellas se detalla que es 
«un derecho reversible» al 
Ayuntamiento si no se cum
plen dos condiciones. 

Se trata de que se destine 
a sanatorio y que su destino 
se mantengan durante un pe
riodo de 30 años. Sin embar
go, Caballero explicó que los 
documentos que poseen de
muestran que la actividad no 
comenzó a desarrollarse al 
menos hasta 1971, cuando se 
recoge en las actas de un ple
no que se le autoriza la insta
lación de luz y agua. Por ello, 
recordó que el psiquiátrico 
dejó de funcionar én el año 
1996 y que, por tanto, falta
ban cinco años para alcanzar 
los 30 años. 

P'MEDIO AMBIENTE 

Uno de cada diez 
clientes de Erosld 
reutiliza sus bolsas 
para la compra 
LT/CIUDAD REAL 
Uno de cada cuatro clientes 
de Eroski ya reutiliza volun
tariamente sus bolsas en sus 
113 hipermercados y más de 
700 supermercados. En los 
dos meses.que Eroski está 
aplicando a sus clientes un 
descuento directo por las bol
sas que no utilicen, el grupo 
ha dejado de repartir 20 mi
llones de bolsas de plástico, 
lo que supone evitar más de 
80 toneladas de C02. Ade
más, Eroski ha trasladado a 
sus clientes el ahorro econó
mico generado por la no uti
lización de bolsas de plástico 
tradicionales. 

•HOSTELERÍA 

El Consistorio ampíía hasta 10.000 
euros eí convenio 'Mejor con vino' 
Romero explica que han incrementado en 4.000 euros la cantidad que aportan y señaló que es 
un «esfuerzo necesario» para ayudar a uno de los sectores que está más afectado por la crisis 

• A través del convenio que 
ratificaron se desarrollarán 
acciones como 'Tapearte', 
las jornadas de cocina Al-
fonsí o las catas comenta
das, que se ampliarán a ca
tas maridadas. 

M.L./CIUDAD REAL 

La alcaldesa de Ciudad Real, Rosa 
Romero> firmó ayer el convenio 
'Mejor con vino' con la Asociación 
Provincial de Empresarios de Hos
telería y Turismo y la Asociación 
de Empresarios de Industrias Viti
vinícolas y amplío su cuantía has-

' ta los 10.000 euros, mientras que 
anteriorinente se cifraba en 6.000 
euros. La regidora municipal afir
mó que era «un esfuerzo necesa
rio» para apoyar uno de los secto
res más afectados por la crisis. 

Romero señaló que la hostería 
es la puerta de entrada del turis
mo en muchas ocasiones y expli
có que a través de dicho «impor
tante convenio» se desarrollan dis
tintas acciones para impulsar este 
sector. 

Por su parte, el presidente de 
CEOE-Cepyme de Ciudad Real, 
Arturo Mesa, recordó que ambas 
asociaciones (la hostelera y la viti
vinícola) trabajan unidas de la ma
no desde hace tiempo y que entre 
sus objetivos destacan el de digni
ficar el sector, fomentar la cultura 
del vino y profesionalizar esta ac
tividad. 

INICIATIVAS. ExpUcó que el con
venio sirve para llevar a cabo di
versas acciones, como 'Tapearte', 
las jornadas de Cocina Alfonsí o 
las tapas comentadas de vino y 
anunció que otras actuaciones se 
realizarán próximamente. 

A este respecto se refirieron el 
presidente dé la Asociación de 
Empresarios de Hostelería y TUris-
mo¡ Teófilo Arribas, y la presidenta 
del Impefe, Rosario Roncero, quie
nes informaron de que las catas 
comentadas de vino se ampliarán 

Rosa Romero y Arturo Mesa, mientras ratifican el convenio 'Mejor con vino' acompañados de distintos representantes. / 1 . F. 

antes de final de año a catas mari
dadas de vino con salado y de ca
vas con dulces y que se desarro
llarán en el edificio del antiguo ca
sino de la capital. 

Ambos representantes pusie
ron de manifiesto la estrecha co
laboración que vienen mante
niendo y el «gran'éxito de partici
pación» que logran en las 
actividades y Roncero destacó la 
«calidad» de los establecimientos 
hosteleros de la ciudad y el «es
fuerzo» que realizan para seguir 
prestando el mejor servicio a los 
ciudadanos. 

Por último, se refirió a la vo
luntad del equipo de Gobierno del 
Ayuntamiento de colaborar con 
este sector y ayudar a los autóno
mos y pequeñas y medianas em
presas que viven de él. 

Una propuesta para el 
convenio de hostelería 
M.L./CIUDAD REAL 

El presidente de la Asociación 
Provincial de Empresarios de 
Hostelería y Turismo, Teófilo 
Arribas, afirmó ayer que han pre
sentado «una propuesta de acer
camiento» respecto a la negocia-

. ción del convenio que hostelería 
que debe ser renovado. 

Arribas indicó que ve la pro
puesta «muy razonable» y co
mentó que estaba «deseando el 
acuerdo». A este respecto, co
mentó que tem'a la esperanza de 
recibir una llamada por parte de 

los representantes sindicales pa
ra alcanzar un acuerdo sobre el 
convenio de hostelería. 

Dicho convenio es uno de los 
tres, de ámbito provincial, que 
aún están pendientes de cerrar, 
junto al del campo y el de indus
tria vinícola, por lo cual las orga
nizaciones sindicales anuncia
ron la posibilidad de llevar a ca
bo movilizaciones para 
conseguir cerrarlo. 

La paralización del convenio 
de Hostelería afecta a unos 9.000 
empleados de Ciudad Real. 

•CAMPO 

Asaja se moviliza hoy en Larache e lU 
lleva su apoyo al campo hasta Valdepeñas 
LT/CIUDAD REAL 
Asaja ha convocado una concen
tración reivindicativa del Paro Ge
neral Agrario para hoy a las 10.15 
horas en el Centro de Selección de 
Semillas que está situado en el Po
lígono Larache, junto al Doncel. 
Además, el coordinador provincial 
y miembros de la ejecutiva parti
ciparán en la manifestación de 
Valdepeñas. 

Por su parte, Izquierda Unida 
de Castilla-La Mancha ha decidi
do mostrar su apoyo a las movili
zaciones agrarias y han anuncia
do que participará también en la 
movilización de Valdepeñas. Tras 
Una reunión celebrada a primeros 
de este mes, entre el coordinador 
regional de lU, con representantes 
regionales de Asaja, Coag-IR, y 
UPA, y dado el alto grado de coin

cidencia en el análisis, lU ha con
siderado justas las principales rei
vindicaciones que provocan el 
descontento de sector. 

La crisis que atraviesa, que 
afecta tanto á agricultores profe
sionales como a los trabajadores 
por cuenta ajena, habiendo 14.000 
trabajadores afectados por los 
convenios del campo y de indus
trias vinícolas de la provincia que 

siguen sm conseguir su convenio. 
lU coincide con las organiza

ciones en la necesidad de la regu
lación y transparencia de precios, 
que permita la rentabilidad de las 
explotaciones agrícolas y un pre
cio al consumidor razonable, me
joras en ayudas a la financiación, 
y conseguir una política agraria a 
salvo de especulaciones de multi
nacionales y de terceros países. 
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